

※学校での子どもたちの様子を、ホームページにはほぼ毎日掲載しています。
右のQRコードから、または「鮫川小」で検索してぜひご覧ください。



あけましておめでとうございます!

2024年(令和6年)、そして3学期がスタートしました。冬休み中は、ご家庭で、充実した毎日をご過ごしたことと思います。休みの間、子どもたちを見守っていただき、本当にありがとうございました。

3学期は、51日間の短い学期です。その短期間に、1~5年生は新しい学年へ、そして6年生は中学校生活に向けて着実に成長できるよう、子どもたちをしっかりと支援してまいります。3学期も、職員一同全力で取り組んでまいりますので、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

～ 3学期始業式で子どもたちにお話ししたこと～

みなさん、おはようございます。

冬休みは、クリスマス、大晦日、お正月など、家族で楽しく過ごせましたか?それから、終業式に、校長先生からみなさんへ宿題を出したのを覚えていますか?この後、全員のメディアコントロールカードを見るのを楽しみにしています。

さて、3学期は、1年生から5年生は一つ上級生になるために、6年生は中学生になるために、とても大切な時期です。この3学期に、みなさんにがんばってほしいことを、教育目標の「かしこく やさしく たくましい子ども」の順番でお話しします。

まず、「かしこい子ども」になるために、教科書の文章や問題を、初めから終わりまで、丁寧に読むようにしましょう。そして、本もたくさん読みましょう。読む力は、全ての学習の基本になります。

次に、「やさしい子ども」になるために、友達に、優しい言葉、元気になる言葉をたくさんかけましょう。そして、先生やお客さんには、正しい言葉遣いで話すようにしましょう。気持ちのいい言葉が飛び交う鮫川小になってほしいと思います。

最後に、「たくましい子ども」になるために、なわとびをがんばりましょう。今までよりも多く跳んだり、新しい技を覚えたりできるよう、授業や休み時間、お家でたくさん練習してください。

みなさんの3学期のがんばりを楽しみにしています。

